

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Se arroja hombre al paso del tren Suburbano

ESCAPA POR LA PUERTA FALSA

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre escapó por la puerta falsa y se arrojó al paso del tren Suburbano, en la alcaldía Azcapotzalco, lo que ocasionó retraso en el servicio de Buenavista a Ferrería.

Los hechos ocurrieron la mañana de ayer sobre Ferrocarril Central y Cuitláhuac, en la colonia Victoria de las Democracias, lo que provocó una gran

movilización policiaca y de los servicios de emergencia.

Según versiones de testigos, el hoy occiso, de entre 35 y 40

años de edad, esperó pacientemente la llegada del convoy y, ante la mirada aterrada de testigos, se arrojó a las vías para quitarse la vida.

Al lugar arribaron los servicios médicos, sin embargo, los paramédicos no pudieron hacer nada por la víctima, ya que falleció en forma instantánea.

La zona fue acordonada por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en tanto peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina efectuaban las primeras pesquisas y el levantamiento del cuerpo.

Agentes de la Policía de Investigación checan si en la zona de los hechos hay cámaras para confirmar si efectivamente se trató de un suicidio o hay algún delito que perseguir.



Retrasó el servicio

FOTO ESPECIAL

IDENTIDAD



Hasta el momento, la víctima no ha sido identificada



Iztapalapa: explosión por gas deja 3 heridos

LA CONFLAGRACIÓN ocurrió en el interior de una taquería ubicada en la esquina de Atanasio Sarabia y Fausto Vega de la colonia Escuadrón 201. Al lugar acudieron elementos del Cuerpo de Bomberos y del ERUM, los cuales atendieron en el lugar a los lesionados.



DEJA 3 HERIDOS EXPLOSIÓN POR FUGA DE GAS

Un saldo de tres personas lesionadas dejó una explosión por fuga de gas ocurrida en las calles Anastacio Sarabia y Fausto Vega, colonia Escuadrón 201, en la alcaldía Iztapalapa.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina indagan las causas del siniestro.



TENÍA VARIOS DÍAS SIN REGRESAR A SU CASA

Mecánico acaba parranda baleado en una escalera

Francisco bebía con sus amigos cuando fue atacado por un sujeto que logró escapar

LUIS ALCÁNTAR

Luego de pasar varios días de parranda, un mecánico fue hallado muerto a balazos la tarde del domingo por su familia, en la colonia Las Cruces, en la alcaldía Magdalena Contreras.

Francisco Guevara Reyes, de 43 años, quien se dedicaba a reparar motocicletas, había salido hace unos días de su casa, ubicada en la misma colonia, por lo que desconocían su paradero hasta ese momento.

Fue gracias a una llamada, que Jessica Nayeli López Mendoza, de 43 años, esposa de Francisco, y Juan, su hijo, se enteraron de que la víctima se encontraba inconsciente sobre unas escaleras localizadas en el andador Níspero y la calle Ahuatla.

Al llegar a dicho sitio, los familiares del mecánico intentaron llevarse su cuerpo ensangrentado a un hospital; sin embargo, al no lograrlo llamaron a una ambulancia.

Minutos más tarde, paramédicos acudieron al lugar, pero sólo pudieron confirmar la muerte del hombre a causa de seis impactos de bala.

Policías acordonaron el área y cubrieron el cuerpo del hombre con una sábana blanca en espera de los servicios de periciales.

LO VIO TODO. En el lugar, un hombre identificado como Miguel alias "El Killer", contó a los policías que minutos antes él se encontraba con la víctima ingiriendo bebidas alcohólicas en dicho lugar junto con otros sujetos más, cuando de pronto llegó un hombre armado y sin mediar palabra, le disparó a Francisco, para luego huir corriendo.

Al conocer esta versión, Juan aseguró desconocer la causa del homicidio de su papá, ya que este no tenía problemas con nadie y tampoco era víctima de extorsión.



ESPECIALES





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS